



## Lettre

Cher(e) résident(e) de la Villa Beauséjour.

Je m'appelle Abby, je suis éducatrice en CM1 à l'école René Deschamps (qui deviendra Jules Ferry).

Je suis heureuse d'écrire cette lettre car j'aime écrire dans la vie de tous les jours. Mais surtout je vous écris aujourd'hui pour que vous vous sentiez moins seule, à cause du confinement.

J'espère que tout va bien pour vous. Comment vous occupez-vous dans la journée? Lisez-vous des livres? Prenez-vous des amis proches dans la maison de retraite? Pourriez-vous appeler votre famille pour prendre de leurs nouvelles?

Pour moi, durant le confinement, je m'adapte avec ce qu'il y a à la maison. Je fais du sport d'intérieur: le hula hoop (avec un cerceau au tour de la taille) je joue de la musique (de la percussion cubaine) et bien sûr je fais mes devoirs.

J'espère que cette lettre vous fera plaisir.  
Merci de l'avoir lue.

Abby. W. 

~~Abby. W.~~





ADAMI

## Open retraite

Je m'appelle Lybia, je suis en CE2 à Dramcy, j'ai une soeur et deux frères, pendant cette période de confinement je fais l'école à la maison avec ma mère, je cuisine, on joue aux jeux de sociétés et on regarde des dessins-animés, mais les maîtresses et les copines me manquent un peu.

Et vous que faites-vous pour vous occuper ? Est-ce que vous avez des enfants et des petits enfants ? Que ferez-vous comme travail avant d'être à la retraite ?

Je vous souhaite une bonne santé et beaucoup de bonheur

À bientôt

Lybia.



Bon Courage ↓ ↓ ↓  
♥ ♥ ♥

Bonjour,

Je m'appelle Braven, je suis en CM1B, pendant le confinement je m'occupe à travailler et faire mes devoirs avec ma soeur et ma maitresse nous envoie des devoirs par Internet.

Pendant le confinement, je joue dans mon jardin avec mon frère et ma soeur, et je regarde la télé. J'adore le football et voyager avec ma famille en vacances.

Qu'est que vous faites pendant le confinement?

Qu'est que vous aimez faire?

Quel âge avez-vous ?

Merci beaucoup d'avoir lu ma lettre surtout ne sortez pas pendant le confinement c'est pour votre santé.

Merci



Bonjour,

je m'appelle Lohan, j'ai 9 ans et je suis en CM1 à l'école  
Pomé Deschamps.

J'ai une petite sœur qui s'appelle Emma et qui a  
6 ans.

Je prends des cours de percussions cubaines au conservatoire  
J'aime danser, chanter...

Je suis triste car je devais partir à Poyam chez mes  
grands-parents mais comme nous sommes en confinement  
je ne pense pas pouvoir y aller. Ça va me manquer les  
baladas en vélo et la mer.

J'espère que vous allez bien et que ce n'est pas trop dur triste  
de ne pas voir votre famille pendant le confinement.

Est-ce que vous ne vous ennuyez pas trop?

Est-ce que la nourriture est bonne?

Est-ce que vous faites des gâteaux?

Est-ce que vous dormez bien?

Est-ce que vous êtes bien installés?

Est-ce que vous avez un jardin pour vous aérer?

Est-ce que vous faites des sorties?

Je vous fais des gros bisous et on pense à vous.



Lohan